2023-10-27

## Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | viernes 27 de octubre de 2023

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

SN Redacción

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que hay dinero disponible para apoyar al pueblo de México en momentos de crisis, a pesar de la falta del Fondo de Desastres Naturales (Fonden). Sin embargo, líderes empresariales reclamaron la falta de información y claridad en los apoyos.

000-

El gobierno de la ciudad de México ha enviado ayuda a Acapulco, Guerrero, para auxiliar a la población afectada por el huracán Otis. Se han desplegado 500 servidores públicos de distintas dependencias, junto con vehículos, helicópteros, ambulancias, lanchas y un dron.

000-

La coordinadora de los comités de defensa de la transformación, Claudia Sheinbaum, ha participado en las labores de acopio en la ciudad de México para apoyar a los damnificados de Guerrero tras el huracán Otis.

000-

La senadora Xóchitl Gálvez Ruiz, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), ha hecho un llamado a enfrentar el populismo en México.

000-

El gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, ha rechazado la designación del panista Arturo Salinas Garza como gobernador inter<del>ino, afirmando que no le</del> dará su gobierno ni a la entidad en su mejor momento al PRIAN (PRI y PAN).

o0o-

La sala especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha determinado que el presidente Andrés Manuel López Obrador incurrió en uso indebido de recursos públicos y vulneró los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad, con impacto en el proceso electoral 2023-2024, por sus declaraciones en la mañanera del 19 de abril.

o0o-

El consejo general del <u>INE</u> ha aprobado que los partidos políticos nacionales puedan recibir hasta 218 millones 122 mil pesos de financiamiento privado para el año 2024. Estos recursos se suman a los 6 mil millones de pesos aprobados para sus actividades ordinarias.

000-

El titular de la Autoridad del Centro Histórico de la ciudad de México, Manuel Oropeza, anunció su separación del Movimiento Nacional por la Esperanza (MNE) para apoyar a la aspirante a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada.

000-

El legislador Luis Cházaro busca la <u>candidatura</u> del Frente Amplio por México (FAM) para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024. Cházaro, coordinador de los diputados federales del PRD, espera participar en el proceso interno del FAM, que integra los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Revolucionario Institucional (PRI).

o0o-

El ex secretario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, se perfila como el candidato favorito para ser el coordinador en defensa de la transformación en la ciudad de México según las encuestas.

o0o-

Este resultado dejaría fuera a Clara Brugada Molina, alcaldesa con licencia de Iztapalapa, quien había sido considerada como la posible sucesora de Claudia Sheinbaum.

000-

García Harfuch cuenta con el apoyo de importantes asociaciones gremiales y sectores de la población. Sin embargo, si pierde, Brugada Molina no podría ser candidata de otro partido, ya que todas las fuerzas políticas tienen sus <u>candidatos</u> en la Ciudad de México.

000-

Tres de los aspirantes a coordinar los comités de defensa de la transformación de la ciudad de México, Omar García Harfuch, Clara Brugada y Mariana Boy, suspendieron sus actividades públicas para ayudar a las víctimas del huracán Otis en Guerrero.

000-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha anunciado que, este viernes 27 de octubre, es la fecha límite para que los ciudadanos interesados presenten sus solicitudes de registro como candidatos independientes para la elección de alcaldías, concejalías y diputaciones en la ciudad de México, incluyendo la diputación migrante.

En entrevista, Heidi Osuna, directora de Enkoll, habló sobre las encuestas rumbo a la candidatura para la jefatura de gobierno de la CDMX.

## (2023-10-27), 96.9 W Radio, Así las Cosas, Javier Risco, Ibeth Parga, (Entrevista) - 09:45:13, Duración: 00:06:48 Precio \$387,600.00

En entrevista, Heidi Osuna, directora de Enkoll, habló sobre las encuestas rumbo a la candidatura para la jefatura de gobierno de la CDMX. Al inicio de la entrevista en la cortinilla se escucha "el segundo punto es el proyecto de acuerdo del Consejo General del IECM con el que se ajustan las fechas y plazos con los periodos de precampaña captación de apoyo ciudadano y para recibir la documentación para el registro de candidaturas en el proceso local ordinario 2023-2024". Detalló que se replicó el cuestionario que Morena que parece que está efectuando donde se ve una clara ventaja de Omar García Harfuch con un 36% de la preferencia bruta en segundo lugar Clara Brugada con el 25%, le sigue Hugo López-Gatell con un 14%, en el cuarto Mariana Boy Tamborrel 5% y Miguel Torruco 3%. Dijo que Omar García Harfuch se lleva los 10 puntos de los 10 puntos que están en disputa, no ha tenido cambios. Explicó que del lado de la oposición se hará una encuesta cuando se diga cuál será el modelo que elijan. También se verá que pasa con el tema de género, además que hay estados que nunca han tenido una mujer como gobernadora.